

ASIA RADIANTE, COREA Y JAPÓN MT-30213

Desde:

\$2,799.00 USD + \$999.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
17	14	Octubre: 22	02-09-2025

DESTINOS: NO ENCONTRADO - OSAKA - NO ENCONTRADO - TOKIO





Itinerario

DÍA 01. MÉXICO? SEÚL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Seúl. Noche a bordo.

DÍA 02. TIEMPO DE VUELO

Tiempo de vuelo

DÍA 03. SEÚL

Llegada al aeropuerto internacional de Seúl, traslado al hotel. Tiempo libre hasta Check in. Alojamiento.

DÍA 04. SEÚL

Desayuno. Cita en el lobby para realizar la visita panorámica de los lugares más destacados de Corea; visitaremos La casa Azul, la representación del cambio de guardia, El Palacio Gyeongbokgung, El Pueblo de Bukchon Hanok, El Templo Jogyesa y la Calle Myeongdong que es sin duda el distrito comercial más popular de Corea, especialmente para las compras de cosmética coreana. Y finalizaremos con la Torre N Seúl. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 05. SEÚL

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) "VISITA DE MEDIO DÍA A LA DMZ" Donde aprenderemos sobre la historia de Corea del Norte y del Sur y la Zona Desmilitarizada aprovechando al máximo su viaje al conocer la importante franja de tierra que separa a Corea del Norte y del Sur.

DÍA 06. SEÚL ? GYEONGJU ? BUSAN

Desayuno. A la hora indicada salida hacia Gyeongju, donde visitaremos El Templo Bulguksa, el patrimonio histórico y cultural más famoso de Gyeongju. Maravíllate con las dos pagodas Seokgatap y Dabotap, así como con los puentes y un enorme Buda de bronce que han sido catalogados como tesoros nacionales y clásicos en el budismo de Silla, también visitaremos El Parque Tumuli y el Estanque Anapji que significa estanque que refleja la luna, un estanque artificial que se construyó durante el reinado de Munmu. Deléitese con la vista de los pabellones de Anapji Pond y la luna reflejada en el agua mientras se sumerge en la atmósfera romántica. Terminaremos con la visita al Observatorio Cheomseongdae. Traslado a Busan. Alojamiento.

DÍA 07. BUSAN

Desayuno. A la hora indicada salida para visitar el templo Haedong Yonggungsa está situado en la costa de la parte noreste de Busan. Esta magnífica atracción ofrece a los visitantes el raro hallazgo de un templo a lo largo de la costa, ya que la mayoría de los templos de Corea se encuentran en las montañas. El templo Haedong Yonggungsa fue construido por primera vez en 1376 por el gran maestro budista conocido como Naong durante la dinastía Goryeo. Después visitaremos la playa de Haeundae; la arena de Haeundae está compuesta de arena que proviene de Chuncheon Stream y conchas que han sido erosionadas naturalmente por el viento a lo largo del tiempo. También es famoso por los diversos eventos culturales y festivales que se llevan a cabo durante todo el año. Continuamos por el Parque conmemorativo de las naciones unidas, está dedicado a los soldados que vinieron de todo el mundo para participar en la Guerra de Corea y que sacrificaron sus vidas, este lugar hace que todos los coreanos seas solemnes. Visitaremos también la Plaza Biff, fue una sede original del Festival Internacional de Cine de Busan. fundando las huellas de las manos de tu coreano favorito, actores y actrices. Continuamos con el Mercado de pescado de Jagalchi, es uno de los mercados más populares de Busan. Regreso al hotel. Alojamiento. Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) "MEDIO DIA DE CITY TOUR" El pueblo de Gamcheon fue habitado por primera vez a principios del siglo XX por seguidores de la religión Taegeukdo. El centro cultural del pueblo alberga unos amplios callejones formados por la zona de las colinas en cascada llamada Machu Picchu. En 2010, la comunidad se transformó en un pueblo de artes y cultura y varias casas abandonadas se convirtieron en espacios de exhibición, tiendas de arte e instalaciones culturales. Alojamiento

DÍA 08. BUSAN ? FUKUOKA ? HIROSHIMA

Desayuno. Traslado al aeropuerto. Salida hacia Fukuoaka. Encuentro con guía de habla hispana en el aeropuerto de Fukuoka. Salida hacia Hiroshima. Traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 09. HIROSHIMA

Incluye:

Boleto de avión en viaje redondo México – Seúl –Narita / Narita – México, en clase turista.

03 noches de alojamiento en Seúl

02 noches de alojamiento en Busan

02 noches de alojamiento en Hiroshima

03 noches de alojamiento en Osaka

01 noches de alojamiento en Nagoya

03 noches de alojamiento en Tokio

Régimen alimenticio según itinerario.

No Incluye:

Gastos personales y extras en los hoteles.

Propinas en Corea: 50 USD por persona. (Se paga directo en

destino)

Propinas en Japón: 60 USD por persona. (Se paga directo en destino)

Impuestos aéreos por persona

Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-10-19 04:05:49.